



Geübt, bis alles seine Richtigkeit hatte

DÖTTINGEN (nw) – Im Hotel zur Therme in Bad Zurzach hat der Handharmonika-Club Döttingen (HCD) seinen alljährlichen Probewochenende ver-

bracht. Unter der Leitung der drei Dirigenten René Flury, Pius Bessire und Sonja Baumgartner wurden die Stücke in den einzelnen Stimmen genau unter die

Lupe genommen. Nach einem reichhaltigen Mittagessen im Restaurant Höfli in Bad Zurzach ging es frisch gestärkt wieder zurück an die Arbeit. Bis um 18 Uhr

wurde weiterhin fleissig geübt, bis dann das wohlverdiente Nachessen im Turmhotel auf dem Programm stand. Bei einem feinen Essen und gemütlichem Beisammensein liessen die Mitglieder den Tag ausklingen.

Am Sonntagmorgen wurde im gesamten Orchester geprobt. Es wurde geschliffen und gefeilt, bis alles seine Richtigkeit hatte. Am Mittag, nach getaner Arbeit, machten sich die Mitglieder des HCD zufrieden und zum Teil auch etwas müde auf den Heimweg.

Der HCD freut sich, seine Gäste am Samstag, 5. April, um 20 Uhr in der Turnhalle Bogen in Döttingen begrüßen zu dürfen. Unter dem Motto «The Entertainers» bereitet der HCD seinen Besuchern einen gemütlichen, musikalisch abwechslungsreichen Abend. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt, die Festwirtschaft ist ab 18.30 Uhr geöffnet. Platzreservierungen sind bei Musik Flury, Kleindöttingen, Telefon 056 250 01 90 oder unter musikflury@bluewin.ch möglich.